

Sie sind hier: [Service](#) > [Aktuelles](#) > [Details](#) > [Jubiläums-Gewinnspiel: 30 Jahre Stadtwerke Blankenburg](#)

**09.09.2021**

## Jubiläums-Gewinnspiel: 30 Jahre Stadtwerke Blankenburg

30 Gewinnerinnen und Gewinner gesucht!

In diesem Jahr begehen die Stadtwerke Blankenburg ihr 30jähriges Jubiläum. Eigentlich ein guter Grund zu feiern, doch aufgrund der Corona-Pandemie wurde seitens des Energieversorgers auf ein großes Fest verzichtet. Stattdessen möchten das Unternehmen seinen Kundinnen und Kunden mit einem besonderen Gewinnspiel anlässlich des 30jährigen Jubiläums des Unternehmens eine Freude bereiten.

Teilnehmen dürfen alle Stadtwerke-Kunden, ob Klein oder Groß, Jung oder Alt. Und es ist ihre Kreativität gefragt! Das Unternehmen möchte von seinen Kundinnen und Kunden oder auch den jüngeren Familienmitgliedern wissen, was diese mit den Stadtwerken Blankenburg in Verbindung bringen. Dies soll mit einem kreativen Beitrag zum Ausdruck gebracht werden. Dabei besteht ziemlich freie Wahl der Mittel: Es darf gebastelt, gemalt, ein Video gedreht, künstlerisch mit Holz, Metall oder Papier gestaltet werden. Oder auch eine Geschichte, ein Gedicht aufgeschrieben, eine Fotocollage erstellt werden.

Dabei ist wichtig zu wissen, dass pro Haushalt nur ein kreativer Beitrag teilnehmen kann und mit der Einsendung automatisch das Einverständnis gegeben wird, dass dieser in den Besitz der Stadtwerke Blankenburg GmbH übergeht und öffentlich präsentiert werden darf.

Eine unabhängige Jury wählt gemeinsam mit einem Notar die dreißig kreativsten, schönsten, besten oder überzeugendsten Beiträge aus. Für die 30 Haushalte der Gewinnerinnen und Gewinner übernehmen die Stadtwerke Blankenburg vollständig die Energiekosten – entweder für Strom oder Gas – für den Monat Dezember im Jahr 2021. In aller Regel ist der Dezember jedes Jahr der Monat mit dem höchsten Verbrauch. Einsendeschluss ist der 15. Oktober 2021, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtwerke Blankenburg GmbH sowie deren Angehörige sind selbstverständlich von der Teilnahme ausgeschlossen.

„Bemerkenswert war, dass die Stadtwerke in Blankenburg schon knapp ein Jahr nach der Wende gegründet wurden“, erklärt Tim Schlenkermann, seit April 2019 Geschäftsführer der Stadtwerke. „Seitdem sorgen sie in der Kommune und der Region für einen großen Mehrwert.“ Wenige Monate nach der Wende hatte die Versammlung der Stadtverordneten von Blankenburg die Neugründung der Stadtwerke Blankenburg beschlossen. Mit der Eintragung in das Handelsregister am 15. Juli wurde die Gründung besiegelt.

[www.sw-blankenburg.de/aktuelles/foerderungen-aktionen/jubilaums-gewinnspiel-30-jahre-stadtwerke-blankenburg/](http://www.sw-blankenburg.de/aktuelles/foerderungen-aktionen/jubilaums-gewinnspiel-30-jahre-stadtwerke-blankenburg/)

[zurück](#)